



学校だより



令和6年10月1日
羽曳野市立恵我之荘小学校
校長 鳩野 元

校区の稲穂が黄金色に輝きはじめました。朝晩涼しくはなってきましたが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。2学期にはいり、子どもたちの様子を見に校内を回る時に、「計算カード」をポケットに入れてあります。

「5・6年生どのくらいのスピードでできるのかな?」と思って休み時間の廊下や教室でパラパラめくっているのですが、たくさん子どもが集まってきてロクに答えははじめます。「計算カード」現役の1年生が、高学年より速く答えたり、学年問わず一緒に答えたりしてくれます。なかなかいいコミュニケーションツールを発見したようです。自分の老化防止にも効いているような…。お家でも、親子のふれあいツールとしていかがでしょうか? 1・2年生の頃を思い出して一緒にパラパラしてみてください。(遅かったり、指を使っても怒らないように～楽しくやってくださいね)



先週から、運動会の練習が本格的に始まりました。季節が変わるタイミングでもあり、体調を崩す子どもでています。健康管理に気をつけながら、12日(土)の本番に向けてどの学年も頑張っています!

3年生がイチジクをいただきました

3年生は社会科の学習で羽曳野市の地理や歴史・特産物などについて学んでいます。9月18日は、そんな本校を含め市内小学校3年生の児童のために、「はびきの農家煮こみの会」の皆様が羽曳野特産の「イチジク」を持ってきてくださいました。イチジクの収穫の様子や3通りの食べ方などについて教えていただきました。子どもたちはイチジクを大切に持ち帰り、「おいしかった!」「おじいちゃんにもあげた!」と感想を話してくれました。



子ども広場 (水遊び)

市や保護者・地域の皆様のご協力で「放課後子ども広場 (水遊び)」を開いていただきました。本来は夏休み前に予定していたのですが、熱中症警戒アラートが発令して延期となっていました。この日(9月19日)を心待ちにしていた児童も多く、参加した児童は約1時間、水風船を投げ合って楽しそうに遊んでいました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



運動会について ※詳細につきましては、別紙をご参照ください。

実施日 10月12日(土) 代休 10月15日(火)・予備日 10月17日(木)

◆児童登校 8:15までに 体操服で登校 ※お弁当は不要 ◆児童下校 12:00ごろ

◆保護者入校時間 8:15～ 北門または正門よりお入りください。

※シートを敷いての観覧はできませんので、早朝より並ぶ必要はありません。

※立見でご覧いただき、出場学年の保護者を前方の場所へお譲りいただき、

お互いに気持ちよくご覧ください。

◆保護者持ち物 保護者証(ピンク)をお持ちください。